東京都高体連バレーボール女子部 部長 浅見 浩一郎

東京都高等学校総合体育大会兼全国高等学校総合体育大会予選 兼国民体育大会予選の中止について

日頃より当専門部の運営にご理解とご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。

4月26日に全国高等学校体育連盟より、全国高等学校総合体育の中止が発表されました。それに伴い当部において6月に予定していました「東京都高等学校総合体育大会兼全国高等学校総合体育大会予選兼国民体育大会予選」の開催を、大変残念ではありますが、正式に中止とさせていただきます。

現在のところ、「国民体育大会関東ブロック大会」、及び「国民体育大会」の実施に関しまして、詳細は不明です。分かり次第お知らせさせていただきますので、よろしくお願いいたします。その際、東京都代表の選考につきましては、状況によっては当部常任委員会で対応させていただくことになる場合もありますので、ご了承お願いいたします。

また、8月の夏季大会、並びに9月の全日本高等学校選手権大会一次予選は、予定通り実施する方向で準備を進めて参ります。夏季大会は、3年生に出場資格が与えられている大会です。それぞれの学校での諸事情があるかと存じますが、3年生最後の出場機会の場として積極的に参加していただければ幸いと考えております。

現在の東京都の感染症に関する状況をみると、今後も予定を変更せざるを得ない場合も 考えられます。引き続き当部のホームページにて新着情報をご確認くださるようお願いい たします。

引き続き当部の運営に、ご理解ご協力の程、よろしくお願いいたします。